

Basel-Stadt Unternehmen

Schweiz / Basel-Stadt / Unternehmen

Basel-Stadt Unternehmen

Alex Frei wird Teilhaber und Verwaltungsrat bei der Uhrenfabrik DuBois et fils

DuBois Et Fils -- 15.01.2024 11:36



Alex Frei und Thomas Steinemann, CEO von DuBois et fils, bei der Vertragsunterzeichnung.

Basel (CH) **Fussballer, Trainer und Rekordtorschütze der Schweizer Nationalmannschaft, Alex Frei, beteiligt sich ab sofort an der Uhrenmarke DuBois et fils, die Ihren Sitz seit 2012 in Basel hat. Er nimmt Einsitz im Verwaltungsrat und unterstützt das Management beim Ausbau der Geschäftstätigkeiten.**

«Was mich an DuBois et fils begeistert, ist diese einzigartige Verbindung von Tradition und Innovation», verrät Alex Frei. DuBois et fils ist eine der ältesten Uhrenmarken der Schweiz und wurde 1785 in Le Locle gegründet. Heute werden stark limitierte Kollektionen und Einzelstücke hergestellt. Jede Uhr ist mit einem historischen Schweizer Uhrwerk aus dem letzten Jahrhundert ausgestattet.

Luxusuhren mit einem gewissen Etwas

Alex Frei ist es ein grosses Anliegen, dass die Geschichte der Schweizer Uhrenindustrie wertgeschätzt wird, wie wichtig es ihm jedoch ist, dabei ungewohnte Wege zu beschreiten. Aus diesem Grund ist der neue Teilhaber auch auf DuBois et fils aufmerksam geworden: «Es fasziniert mich, wie hier traditionelle Uhrmacherkunst mit moderner Technologie verknüpft werden. Diese Uhren haben das gewisse Etwas!»

Bei DuBois et fils sind alle Zeitmesser in einer Blockchain registriert. Damit können Informationen und Daten zur Uhr gespeichert und rückverfolgt werden. «Hier wird die Geschichte jeder Uhr in einer separaten, digitalen Chronik gespeichert. Diese ungewöhnliche Herangehensweise überzeugt mich und macht das Tragen dieser eleganten, zeitlosen Uhren zu einem besonderen Erlebnis», erklärt Alex Frei.

Uhren mit digitalen Tagebüchern

DuBois et fils hat in der Digitalisierung neue Standards gesetzt und sich an die Spitze der Schweizer Luxusuhrenindustrie katapultiert. Seit einem Jahr werden auch Uhren angeboten, deren Chroniken von bekannten Persönlichkeiten kuratiert werden. In so genannten «NFT-Diaries» haben zum Beispiel João Cancelo vom FC Barcelona oder Cristian Romero von Tottenham dreissig Tage aus ihrem Leben dokumentiert. Persönliche Tagebucheinträge existieren unter anderem auch von Alexandra Kosteniuk, Schwachweltmeisterin, oder Amandine Albisson, Danseuse Étoile an der Pariser Oper.

Alex Frei hat eine grosse Karriere im Fussball hingelegt. Bei seinen Vereinen übernahm er stets viel Verantwortung und war dank seines grossen Einsatzes für jede Mannschaft unverzichtbar. Thomas Steinemann, CEO von DuBois et fils, freut sich über seine Beteiligung an der ältesten Uhrenfabrik der Schweiz: «Dass Alex Frei nicht einfach ein Investor ist, sondern auch im Verwaltungsrat der Philippe DuBois & Fils SA Verantwortung übernimmt und am Geschäftsausbau interessiert ist, macht die Verbindung zu etwas ganz Besonderem».

AUF SOCIAL MEDIA TEILEN: [Facebook](#) [LinkedIn](#) [Xing](#) [Twitter](#)

Philippe DuBois & Fils SA

Hirzbodenweg 95, 4052 Basel
Schweiz
+41 61 266 1785

FIRMEN LOGO

MEHR ERFAHREN ÜBER PHILIPPE DUBOIS & FILS SA

Könnte Sie auch interessieren



ZURÜCK ZUR ÜBERSICHT



Unternehmer Backstage



The Consches Way: Dreams made in Austria

Nussy: Vom Start-up zum multinationalen Bio-Hit im Handel

Die Mentorin in der Tasche

Büro Wien:

Postgasse 8b, 1010 Wien
+43 1 2058165

Coworking Vorarlberg:

Sandgasse 13d, 6850 Dornbirn
+43 5572 40770

Co-Working Schweiz:

Tessinerplatz 7, 8002 Zürich

